

Die Streitschlichterfahrt 2019

Vom 1. bis 2. Februar 2019 fand die diesjährige Streitschlichterfortbildung statt.

19 angehende Streitschlichter_innen aus der Stufe 8 fuhren mit vier weiteren aktiven Streitschlichter_innen aus der 9. Klasse, Frau Holbe und Frau Bruns per Bahn in das tiefverschneite Nettersheim in die Eifel.

In unserem Gruppenraum der Jugendherberge in Nettersheim wurde gespielt und gearbeitet.

Die 9er zeigten uns 8ern die jeweils drei Schritte der Streitschlichtung – Einleitung / Problemdarstellung / Problemerkennung / Problemlösung - in mehreren Rollenspielen, und zusammen besprachen wir alles genauer.

Später durften auch wir 8er die Schritte in verschiedenen Rollenspielen üben.

Den letzten Schritt - die Vereinbarung- haben wir nicht mehr geschafft; dies werden wir beim nächsten Treffen am KFG nachholen.

Zwischendurch verbrachten wir unsere Pausen mit Schlittenfahren, Schneemannbauen und Schneeballschlachten rund um die Jugendherberge.

Im Allgemeinen fanden wir Schüler_innen die Streitschlichterfortbildung witzig und gelungen, was wir bei der Abschlussrunde unseren Lehrerinnen zurückmeldeten.

Sarah A., 8e (Schuljahr 2018/19)